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 質問日 令和７年６月１０日６番 

発言の種別 ・代表質問 ・一般質問 

発  言  の  要  旨 

答弁を求める者 
項  目 内    容 

１．子ども食堂における

食の支援事業（食品セ

ット配付事業）につい

て 

・子ども食堂に対して十分な支援が行き届くよう、追加の支援策

等の検討が必要だと考えるが、府としての対応を伺う。 

𠮷田福祉部長 

２．府立高校の再編整備

について 

・今後も府内における少子化が進行することは間違いなく、それ

に伴う府立高校の再編整備も進められていくかと思うが、教育

庁における学校配置の考え方について伺う。 

水野教育長 

３．マイナ免許証に関す

る手続が可能な警察

署について 

・今後、府民がもっとマイナ免許証を保有しやすくなるよう、一体

化の手続が可能な警察署を増やしていくべきと考えるが、所見

を伺う。 

岩下警察本部長 

４．道路標示の更新につ

いて 

・更新が必要となった道路標示について、どのように把握し、更

新を進めているのか伺う。 

岩下警察本部長 

５．都市計画道路豊中岸

部線と府道正雀一津

屋線の取組状況 

・都市計画道路豊中岸部線「岸部南工区」の整備及び府道正雀

一津屋線の交差点改良における現在の進捗状況と今後の見通

しについて伺う。 

美馬都市整備部長 

６．健都イノベーションパ

ークについて 
・健都イノベーションパークにおける施設整備について、摂津市

と吹田市の間で考え方の相違があり、摩擦が生じているのでは

ないかと危惧しているが、健都の拠点形成に関わっている大阪

府として、こうした状況にどう対応していくのか伺う。 

馬場商工労働部長 

 


